

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

2 JUILLET 1937 ( N° 168 )  
SERVICE DE 2 HEURES

## COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE.

Valence 1er Juillet. - Armée de l'air. - Une de nos escadrilles a bombardé aujourd'hui l'aérodrome de Seville où se trouvaient un grand nombre d'avions. Les bombes ont atteint leurs objectifs. Un certain nombre d'avions ennemis ont été détruits. (Agence Espagne)

## AVANCE RÉPUBLICAINE DE SEPT KILOMÈTRES EN DIRECTION DE GRENADE.

Valence 1er Juillet. - On mande du front de Grenade :  
L'armée républicaine a redoublé hier ses attaques dans la Sierra de Cogollos. Les soldats républicains mettant à profit le désarroi provoqué dans le camp rebelle par le caractère inopiné de leur attaque ont effectué une avance de 7 kilomètres dans la direction de Grenade. Tous les efforts des insurgés pour s'opposer à cette avance sont restés stériles. Les forces républicaines ont occupé la cote 1.940 les maisons du mont Orduña et le Penon de la Mata entre la Sierra de Cogollos et la Sierra Harana. C'est malgré la forte résistance des rebelles que les troupes républicaines ont pu occuper toutes les hauteurs et les chaînes du Penon de la Mata, se trouvant ainsi à un kilomètre de Cogollos - Vega.

De nombreuses familles venues des villages voisins occupés par les rebelles se sont présentées dans les lignes républicaines.

L'activité de l'armée républicaine a été aussi brillante sur le front de Cordoue que sur celui de Grenade durant ces jours derniers. Sur l'un et l'autre front les brigades gouvernementales sont constamment en action et ne laissent pas de répit aux insurgés. ( Agence Espagne )

( A SUIVRE )

---

Imprimé 13, rue de l'Ancienne Comédie

Gerant: Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

2 JUILLET 1937 ( N°168 )

SERVICE DE 9 HEURES.

DES GEOGRAPHES DE L'INSTITUT GEOGRAPHIQUE MILITAIRE DE ROME  
SONT ENVOYES EN ESPAGNE REBELLE.

ROME- 2 Juillet- Des géographes de l'Institut géographique militaire de Rome viennent d'être envoyés en Espagne insurgée. Parmi eux se trouvent les nommés Renai, Malani, Finellini et Gianetti, tous originaires de la province de Florence. ( Agence Espagne )

LE DEPART POUR L'ESPAGNE EST IMPOSE AUX RECRUES A ROME  
COMME CONDITION A LEUR ENTREE DANS LE CORPS DE LA POLICE.

ROME- 2 Juillet - Les recrues qui se trouvaient à l'Ecole Pratique des agents de police de Rome se sont vu imposer le départ pour l'Espagne comme condition à leur entrée dans le corps de la police. Un certain nombre ont refusé. (Agence Espagne)

UN GESTE DE SOLIDARITE D'ANCIENS OUVRIERS D'IRUN  
ENVERS LES REFUGIES BASQUES.

VALENCE-2 Juillet- Les ouvriers de la fabrique d'allumettes d'Irun qui, après être passés en France, sont revenus en Espagne loyaliste pour se mettre au service de la cause républicaine ont versé 2.044 pesetas destinées aux réfugiés du Pays Basque. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

-----  
Imprimé: 13 rue de l'Ancienne-Comédie

Le gérant: Jaan Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

2 JUILLET 1937 ( N° 168)

SERVICE DE 9 HEURES.

UNE NOUVELLE MESURE DANS LA VOIE DE LA REORGANISATION DES INDUSTRIES DE GUERRE.

Valence 2 Juillet.- Passant de la mobilisation des classes pour le front ( quatre vingt mille hommes) ont été mobilisés en trois semaines) à la question non moins importante de l'organisation des ouvriers des industries de guerre, le gouvernement Negrin a annoncé que serait dressée une liste de tous les ouvriers travaillant dans les dites industries et susceptibles d'être mobilisés. C'est là une étape dans l'organisation des industries de guerre dont le rendement a déjà été accrue dans certains cas de 60 % depuis l'accès au pouvoir du gouvernement Negrin. Par cette mesure il s'agit d'empêcher que des hommes capables de porter des armes et sans qualification particulière restent à l'arrière, tandis que des ouvriers spécialisés dont le travail dans les usines serait précieux restent sur le front. ( Agence Espagne)

( A SUIVRE)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Gerant: Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

2 JUILLET 1937 (N° 168)

SERVICE DE 9 HEURES.

## ON TRAVAILLE NUIT ET JOUR DANS LA PROVINCE D'AOSTA POUR FABRIQUER DES ARMES DESTINÉES AUX INSURGÉS ESPAGNOLS.

Turin 2 Juillet. L'envoi massif de matériel de guerre aux insurgés espagnols a rendu nécessaires une accélération du rythme de travail et une intensification de la production de guerre. Dans tous les établissements sidérurgiques de la province d'Aoste notamment, on travaille nuit et jour. (Agence Espagne)

NOMBREUX

## NOMBREUX ENVOIS DE MATÉRIEL DE GUERRE À DESTINATION DES INSURGÉS ESPAGNOLS DANS LES PORTS DE GAËTA.

Rome 2 juillet. Des bateaux venant d'Espagne et portant à bord des soldats italiens blessés en Espagne continuent d'arriver dans les ports de Naples et de Gaëta. En même temps que les blessés arrivent des soldats sont mis aux arrêts pour avoir refusé de combattre.

Dans le port de Gaëta règne une activité fébrile par suite de l'envoi massif de matériel de guerre qui y est effectué à destination de l'Espagne insurgée. C'est dans ce port de préférence à celui de Naples que s'effectuent le plus souvent les envois de matériel aux insurgés car ils peuvent y être tenus plus facilement secrets. En vue de cacher ces opérations à la population une ordonnance a interdit à celle-ci de circuler dans les rues après 22 heures. (Agence Espagne)

## 11 AVIONS ONT QUITTÉ L'ITALIE À DESTINATION DES INSURGÉS ESPAGNOLS LE 11 JUIN.

Rome 2 juillet. D'un aérodrome des environs de Sarzana ne cessent de partir des avions destinés aux insurgés espagnols. Le 11 juin notamment 11 appareils munis d'un chargement de bombes incendiaires et explosives ont décollé vers trois heures du matin. Le dernier de ces appareils ayant heurté un obstacle, une violente explosion se produisit qui dura plusieurs minutes. Cette explosion provoqua l'écroulement d'une maison. Tout l'équipage périt et il y eut des personnes grièvement blessées parmi la population. Des patrouilles de miliciens repoussèrent brutalement les gens qui étaient accourus sur les lieux. (Agence Espagne)

## À LA SUITE DU BOMBARDÉMENT D'ALMERIA UNE SOUSCRIPTION "POUR L'ESPAGNE" FUT OUVERTE À TURIN.

Turin 2 Juillet. (Nouvelle retardée) En réponse au bombardement d'Almeria par la flotte allemande une souscription "pour l'Espagne" fut immédiatement ouverte dans la ville. (Agence Espagne)

## L'AS ITALIEN COLOMBO EST DEPUIS DEUX MOIS AU SERVICE DU GÉNÉRAL FRANCO.

Milan 2 juillet. L'aviateur Colombo as connu de l'acrobatie aérienne, pilote d'essai de la maison Broda, se trouve depuis deux mois en Espagne rebelle où il remplit les fonctions de conseiller technique dans l'aviation. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gerent : Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87

LE 2 JUILLET 1937 (N° 168)

SERVICE DE 11 H 45

QUOTIDIEN

LES REPRÉSENTANTS BASQUES CONFÈRENT A VALENCE AVEC LES  
CHEFS DU GOUVERNEMENT RÉPUBLICAIN ET LES CHEFS MILITAIRES

Valence, 2 Juillet.- Les représentants basques qui se trouvent ici ont continué aujourd'hui leurs entretiens avec les chefs du Gouvernement et les chefs militaires au sujet de la situation sur le front Nord. Leurs rapports, concernant la situation militaire, ont été plus satisfaisants qu'on ne l'espérait.

C'EST SUR LA PRESSION DE L'ALLEMAGNE QUE FRANCO A SUPPRIMÉ  
TOUTES LES LIBERTÉS BASQUES

Valence, 2 Juillet.- On considère ici que le dernier décret de Franco abolissant les anciens droits basques "est le plus grand pas ouvertement fait vers la colonisation de l'Espagne par l'Allemagne". La rapidité avec laquelle il a été promulgué serait due à la pression du Gouvernement allemand soucieux d'assurer le plus rapidement possible un contrôle absolument centralisé du pays du fer et de l'acier. Ce décret, en anéantissant tous les restes des libertés basques, ouvre immédiatement la voie à l'Allemagne pour l'établissement dans le pays basque du même système "exclusif" déjà pratiqué par elle dans le Maroc espagnol et dans les territoires miniers de l'Andalousie où en effet, toute l'activité industrielle et commerciale est subordonnée au haut-commandement militaire qui applique déjà le système "totalitaire" allemand de l'économie de guerre qui élimine tous les droits commerciaux et industriels des autres nations.

LES ROUTES MILITAIRES ALLANT DE LA PROVINCE DE SANTANDER  
A LA FRONTIÈRE FRANÇAISE SONT SOUS LE CONTRÔLE DE  
L'ÉTAT-MAJOR ALLEMAND.

Valence, 2 Juillet.- Le magnifique réseau de routes militaires construit par les basques sera maintenant sous le contrôle direct de Salamanque ou, dans d'autres termes de l'Etat-Major allemand. Le profond intérêt que ce dernier attache à ces routes est suffisamment prouvé par les examens que les ingénieurs militaires allemands effectuèrent dans la région allant de la Province de Santander à Irun.

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gérant : Jean Fouquet